



IntraCare Center y el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar firman acuerdo para ampliar servicios

Viernes, 20 Septiembre 2024

IntraCare y el HMRA están haciendo una alianza estratégica para brindar a sus pacientes los tratamientos de quimioterapia, así como una atención inmediata, oportuna y adecuada a sus necesidades

Santo Domingo: - IntraCare Center, en conjunto con el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), consolidan su compromiso en ofrecer tratamientos quimioterapéuticos y consultas especializadas con altos estándares de calidad a la población mediante un acuerdo de colaboración público-privado.

Esta alianza estuvo encabezada por la directora general de IntraCare Center, doctora Mérida Ortiz y el director del HMRA, doctor Freddy Novas.

Uno de los puntos claves del entendimiento entre ambas instituciones es que HMRA usará los servicios de la quimioterapia que ofrece IntraCare Center.

"Este acuerdo entre el HMRA y nuestro centro es importante para nosotros. El HMRA, uno de los hospitales más importantes de la República Dominicana de alta complejidad con altos niveles de estándares de seguridad y calidad en la atención, y nosotros IntraCare, un centro diseñado, pensado en el paciente, en todo lo que él necesita para su tranquilidad y poder realizar su tratamiento oportunamente", expresa la doctora Ortiz.

También resalta la importancia de ofrecer un espacio donde los pacientes dispongan de tranquilidad, reduciendo las listas de espera por la dificultad que representa este diagnóstico y agrega que este centro se enfoca en cubrir las necesidades en la atención. Además, destaca que este acuerdo beneficiará a una gran cantidad de pacientes.

En ese sentido, el doctor Freddy Novas, director general del HMRA, indica que "esta alianza viene a ampliar nuestra cartera de servicios. Estamos agradecidos de hacer este acuerdo con esta institución tan sólida y responsable como IntraCare, que cuenta con unas instalaciones confortables y unos estándares de calidad a la hora de la preparación de la quimioterapia y la atención a los pacientes".

A través de esta alianza, IntraCare cumplirá con la referencia y contrarreferencia de los pacientes para utilizar los servicios complementarios del HMRA, como son: imágenes, laboratorios, cirugía, internamiento, cuidados intensivos y emergencias.

Asimismo, el hospital podrá requerir de IntraCare la producción de preparados de quimioterapia para ser suministrados a los pacientes dentro de las instalaciones del HMRA, por su propio personal.

Mediante este pacto, ambos centros buscan dinamizar y hacer más accesible el servicio de tratamientos de quimioterapia y consultas especializadas con una atención multidisciplinaria a pacientes oncológicos.

Este arreglo impulsa la visión de IntraCare de ser líder en la región como referente en servicios para pacientes con cáncer, proporcionando además cuidados paliativos y manejo del dolor para una atención integral y cubrir en su totalidad las necesidades de los pacientes.

IntraCare Center

Es un hospital de día especializado en servicios oncológicos, cuidados paliativos y quimioterapia ambulatoria y domiciliaria, así como la distribución de medicamentos citostáticos, que cuenta con un personal comprometido a mejorar la calidad de vida de los pacientes adultos y pediátricos con cáncer, mediante innovadores equipos y sistemas tecnológicos que operan con los más altos estándares de calidad y bioseguridad.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/778-intracare-center-y-el-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-firman-acuerdo-para-ampliar-servicios>